



# みえっ子

全校生176名



「仲間と共に 一人一人の命が輝く 三江っ子の育成」

～なりたい自分になるために、教材とつながり・仲間とつながり・未来の自分とつながる～

## 新しい学年での生活がスタートしました。みんながんばっています！

4月となり、新しい学年での学校生活が始まりました。どの学年の子どもたちも毎日の生活をがんばっています。とりわけ、6年生の子どもたちは、学校のリーダーとしての自覚を持ち、1年生の子をはじめ、全校生のために、そして学校のためにとよくがんばって取り組んでいます。立場や役職が人をつくるといいますが、今まさに6年生の子どもたちにとっては、そんな大切な成長の機会が訪れているようで、とてもたのしく思っています。そして、明日は今年度初めての参観日です。子どもたちのがんばる姿をご参観いただき、あたたかい「励まし」と「見守り」をいただければ幸いです。ぜひお越しいただき、よろしくお願ひいたします。

4月17日(水)に児童会認証式を行いました。児童会本部役員の6名の児童をはじめ、各委員会の委員長と副委員長、各学級の委員長と副委員長に認証書を渡しました。その後6名の本部役員の児童がみんなを代表して、力強く立派に所信表明を行いました。



4月25日(木)1年生を迎える会を行いました。児童会役員と6年生の子たちが準備や運営をしてくれました。お兄さんやお姉さんたちのおかげで1年生の子どもたちはどんどん成長しています。



### <いよいよゴールデンウィークです!!> ~3つの約束で楽しい9日間に!~

いよいよゴールデンウィークがはじまります。今回は特別長い連休となります。大変うれしい反面、せっかく上手に4月の学校生活を始めた子どもたちの生活リズムが「休日モード」に切り替わるのがちょっぴり残念な気もしています。9連休を上手に過ごして、健康で安全に生活できますよう、よろしくお願ひします。

- ①「早寝・早起き・朝ごはん・省テレビ」の生活リズムを大切にしましょう。
  - ②ネットにつながる「ゲーム・スマホ」は家庭で「やくそく」を決めて正しく使いましょう。
  - ③外出する時は、家の人に行き先や帰る時刻を伝え、交通事故には十分注意しましょう。
- また、先日の4月15日(月)に防犯ボランティアの方との対面式を行いました。今年も地域の皆様に、子どもたちの「見守り」をしていただいておりますことに感謝申し上げます。そして、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



#### ◇「自転車教室」をしていただきました。◇

4月13日(土)三江育成会主催による恒例の「自転車安全講習会」を実施していただきました。4~6年生の児童を対象に、交通に関する講話と自転車安全テスト、自転車点検、自転車実技等を学年ごとに丁寧に教えていただきました。



#### ◇「交通安全指導」をしていただきました。◇

4月23日(火)庄境駐在所の関口様にお越しいただき、1~3年生を対象に交通安全指導をしていただきました。連休を前にして、子どもたちに交通事故から安全に自分の命を守ることの大切さと実際に自転車に乗るときの注意などをご指導いただきました。



#### ◇「ジョージ先生」デビューです!◇

今年度より、新しいALT(外国語指導助手)として勤務いただいていますジョージ・プランク先生(アメリカご出身)の授業がいよいよ始まりました。若さと元気のよさで授業がテンポよく進み、とても楽しい授業です。参観日やオープンスクールの時など、ぜひその様子をご参観ください。



#### ◇中村前校長よりご寄贈いただきました◇

この3月でご退職されました中村誠治前校長先生より、「子どもたちの教育活動に使ってください」と、ワイヤレスアンプ(CD付)をご寄贈していただきました。早速体育の授業や集会活動等で使わせていただきます。中村先生、どうもありがとうございました。大切に使用させていただきます。

